

November-Gaustammtisch in Raindorf



Am 3. November 2022 fand der letzte Gaustammtisch für dieses Jahr statt. Die Plattnstoana Trachtler luden zu sich ins Vereinswirtshaus Kollmer nach Raindorf ein. Nach der Begrüßung durch den 2. Vorsitzenden Maximilian Rothkopf startete der Abend musikalisch mit den Geschwistern Binder aus March und der Familienmusik Penn.



Das Thema des Stammtisches war, passend zur Jahreszeit, die Allerheiligen- und Allerseelennacht und das Wolfauslassen, wozu Sagen und Geschichten erzählt wurden. Folgende Vereine waren vertreten: Hirmonstaler Bischofsmais, Gotthardsbergler Kirchberg, D'Koishüttler Neuschönau, Stoarieda Ottenzell, Heimat- und Volkstrachtenverein Schönberg, D'Schwarzachtaler Spiegelau und Pastritztaler Furth i. Wald.

(Bericht und Bilder: Maximilian Rothkopf)